

Liebe Patientin, Lieber Patient

Mein Name ist Ricardo Muster und studiere im vierten Semester Humanmedizin an der Universität Bern. Im neuen Hausarztmodell besteht die
Möglichkeit an acht Halbtagen pro Studienjahr einem Hausarzt über die
Schultern zu schauen und (soweit es unsere Kompetenzen zulassen)
selbst "Hand anzulegen". Sie sind mit mir sicher einig, ein Hausarzt als ein
guter Hausarzt zu erachten, wenn sein theoretisches Wissen mit seinen
praktischen Fähigkeiten übereinstimmen. Deshalb bitte ich Sie, natürlich
freiwillig, um Ihre Zusammenarbeit damit ich bestmöglichst vom Praktikum
profitieren kann.

freundliche Grüsse,

Ricardo Muster